Verpflichtung der neuen Gemeinderäte von Obrigheim

Am 26. Mai 2019 wurde die Wahl des Gemeinderates der Gemeinde Obrigheim durchgeführt. Im Rahmen einer öffentlichen Gemeinderatssitzung, die im Kath. Pfarrsaal Obrigheim stattfand, wurden nun am 04. Juli 2019 die bisherigen Gemeinderäte verabschiedet sowie die neu gewählten Gemeinderatsmitglieder für ihre Amtszeit verpflichtet.

Bürgermeister Walter wies die gewählten Vertreter nochmals auf die Wichtigkeit und Bedeutung der Verpflichtung hin. Er belehrte sie über die ihnen aus der Übernahme des Amtes erwachsenen Pflichten.

Anschließend sprachen alle gemeinsam die Verpflichtungsformel und die Verpflichtung wurde durch Handschlag bekräftigt.

Im neuen Gemeinderat sind vertreten:

Tamara Geier, Thorsten Geier, Ulrich Halder, Steffen Hinninger, Timo Hinninger, Willi Horn, Friedrich Knapp, Bernd Knaus, Sylvia Lambert, Bernard Lukas, Ralph Müller, Stefan Mütz, Maria Russo, Johannes Schäfer, Joachim Schiller, Michael Spohrer, Jürgen Streib, Martin Tschürtz, Luise Wörner



Unser Bild zeigt die "neuen" Gemeinderäte der Gemeinde Obrigheim zusammen mit Bürgermeister Achim Walter (vorne links). Es fehlt: Gemeinderat Stefan Mütz.

Ehrung verdienter Mitglieder des Gemeinderates

Zu Beginn der öffentlichen Gemeinderatssitzung fand die Ehrung verdienter Mitglieder des Gemeinderates statt.

Bürgermeister Achim Walter ehrte verschiedene Mitglieder des Gemeinderates für deren langjährige kommunalpolitische Tätigkeit im Obrigheimer Gemeinderat.

Für 10 Jahre im Gemeinderat erhielten **Thorsten Geier**, **Ingo Link und Stefan Mütz** eine Urkunde und wurden mit einer Ehrennadel ausgezeichnet.

20 Jahre im Gemeinderat tätig sind **Günter Eicher und Willi Horn**. Sie wurden mit einer Ehrenstele und der dazugehörigen Urkunde ausgezeichnet.

Für 25 Jahre wurden **Horst Keller und Bernard Lukas** geehrt. Auch sie erhielten eine Ehrenstele mit Urkunde

Allen Geehrten konnte Bürgermeister Walter ein Präsent überreichen und die Ehefrauen Damen erhielten einen Blumengruß.

Mit dem nochmaligen Dank an die Geehrten für ihr langjähriges ehrenamtliches Wirken im Gemeinderat und nach einem Musikbeitrag der Musikschule Mosbach ging es zum nächsten Tagesordnungspunkt über.



Unser Bild zeigt die geehrten Mitglieder des Gemeinderates zusammen mit Bürgermeister Achim Walter (es fehlt: Gemeinderat Stefan Mütz)

Verabschiedung aus dem Gemeinderat

Bürgermeister Achim Walter bedankte sich bei den 9 aus dem Gremium des Gemeinderates ausscheidenden Mitgliedern und überreichte jedem ein Präsent.

Anja Eberhard, Patrick Ehrmann, Günter Eicher, Karl-Heinz Jost, Horst Keller, Ingo Link, Herbert Ripp, Andrea Stojan und Klaus Tretner sind im neuen Gemeinderat der Gemeinde Obrigheim nicht mehr vertreten.

Auch die Vertreter der Fraktionen würdigten die Verdienste der ausgeschiedenen Kollegen und dankten für die geleistete Arbeit.



Unser Foto zeigt die aus dem Gemeinderat ausgeschiedenen Personen

Im Anschluss an die öffentliche Gemeinderatssitzung fand ein Stehempfang statt, zu welchem alle anwesenden Gäste herzlich eingeladen waren.

Fotos: H.-J. Herpich-Weber